

Tout est allé de travers

Football 2e ligue inter: mené au score et réduit à 10 après un quart d'heure de jeu, Tavannes/Tramelan a concédé sa première défaite (3-1) lors de ce deuxième tour, samedi à Binningen.

Julien Boegli
Binningen

Après deux succès et deux nuls obtenus depuis la reprise, le FC Tavannes/Tramelan a connu un premier coup d'arrêt samedi dans la banlieue bâloise. Ce quatrième déplacement en cinq journées s'est soldé par une défaite 3-1. Un résultat qui laisse les joueurs de Philippe Rossinelli à la 14e place du groupe 2, à une longueur de la barre.

Pour ce duel face à un concurrent direct lui aussi concerné – comme tant d'autres d'ailleurs – par la relégation, l'entraîneur jurassien de «TT» avait délibérément choisi de se priver au coup d'envoi des services de plusieurs de ses titulaires habituels. Ainsi, c'est depuis la touche que Mattéo Droz, Wayan Ducommun, Maxime Eschmann, Téo Assunçao et Nicolas Strahm ont suivi durant une heure la sortie de route de leurs coéquipiers. Une option préventive défendue par l'entraîneur Philippe Rossinelli: «Avec l'accumulation de semaines anglaises, j'ai voulu reposer du monde. J'ai pris un risque, reste que si je fais toujours jouer les mêmes éléments, on sera cuit à court terme.»

Avant le derby de mercredi contre Erguël suivi samedi prochain d'un rendez-vous en Ajoie, le coach a donc proposé un dispositif inédit. Le début de rencontre manqué peut-il être expliqué par cet alignement inhabituel? Difficile de l'affirmer avec certitude, tant les événements ont été défavorables aux visiteurs lors de la première période.

Sergio Cunha voit rouge

Une mi-temps, émaillée de plusieurs épisodes préjudiciables, durant laquelle tout est allé de travers. Une mi-temps durant laquelle tout est également allé très vite. Preuve en est, après quatre minutes de jeu, la barre transversale des deux buts avaient déjà tremblé. Suite



Face à Binningen, le FCTT a concédé son premier revers de l'année.

Archives Stéphane Gerber

à une reprise de la tête de Vogrig (2e), seul devant Maël Zaugg, puis par Donovan Ducommun, en conclusion au premier mouvement offensif tavanno-tramelot (4e).

Le secteur défensif «sang et or» remanié a ensuite laissé apparaître des signes de fébrilité. Il a d'ailleurs cédé au quart d'heure sur une frappe excentrée de Szelagowicz. Le cauchemar de Binningen ne faisait alors que commencer. Dans la minute suivante, Sergio Cunha était expulsé pour un coup de pied, violent mais involontaire, au visage de Pfeifer Koelln.

Mené au score et réduit à 10 dès la 17e minute, le FCTT s'est très tôt retrouvé dans une situation compliquée. Mais pas inextricable. «Ce n'est assurément pas le début de match révé. Ce carton rouge nous a certes déstabilisés, on se devait malgré tout de montrer du caractère», explique Loïc Hou-

mard, promu capitaine à la place de Wayan Ducommun (remplaçant).

Ce que sa formation a fait. Dans ces vents contraires, Néhémie Daniel a été le héros malheureux du jour. Davantage que ses tentatives manquées qui avaient le poids d'un but aux 20e et 45e minutes, c'est avant tout l'action de la 38e minute qui pèsera sur la suite de la partie. Bousculé dans la surface de réparation, le milieu offensif a voulu se faire justice lui-même.

Pas le tireur désigné pour le penalty

Cunha, le préposé aux tirs de penalty, n'étant plus de la partie, c'est Donovan Ducommun qui devait s'en charger. «Je ne peux admettre que l'on désigne un tireur en amont et qu'un autre s'en occupe parce qu'il dit se sentir bien», rumine Philippe Rossinelli. L'envoi totalement foiré de Daniel, plein centre et trop enlevé, pro-

Binningen - FCTT 3-1 (2-0)

Spiegelfeld: 140 spectateurs.

Arbitre: Stellato.

Buts: 16e Szelagowicz 1-0. 40e Wieland 2-0. 52e Szelagowicz 3-0. 86e Eschmann 3-1.

Binningen: Schüpbach; Erhard (77e Wagner), Zaric, Mahic, Herzog; Vogrig, Szelagowicz (64e Mbarga), Oettlin (46e Hirschi), Wieland; Pfeifer Koelln (73e Sadulu), Müller (62e Biafora).

Tavannes/Tramelan: Zaugg; Paratte, Cunha, Leimgruber (59e Strahm), Houmard; Daniel (59e Wayan Ducommun), Donovan Ducommun (59e Droz), Girardi, Teissier (59e Assunçao); Bächler, Cyrill Brunner (59e Eschmann).

Notes: Binningen sans Hodzic, Merschnigg, Vogrig ni Zimgibi (blessés). Tavannes/Tramelan sans Bueche, Camara, Isler, Roth (blessés), Aeschlimann (raisons professionnelles), Bandi (armée), Cordova (avec la 2e équipe), Damien Brunner, Curty, Florido ni Sollberger (avec les juniors A). Avertissement à Mbarga (72e, jeu dur). Expulsions de Cunha (17e, faute grossière) et Wieland (70e, faute grossière). Reprise de la tête sur la transversale de Vogrig (2e). Tir sur la transversale de Donovan Ducommun (4e). Daniel manque la transformation d'un penalty (38e). Coups de coin: 3-0 (1-0).

voquera d'ailleurs la colère de l'entraîneur et sera suivi du 2-0 deux minutes plus tard. «Au lieu du 1-1 on se retrouve menés de deux longueurs. Au vu de notre dernière demi-heure, avec une légère domination de notre part, on aurait pu espérer une autre issue», poursuit le coach du FCTT.

Le troisième but bâlois tombé en début de seconde

période (52e) enterra définitivement les espoirs d'un retour visiteur. Malgré cinq changements opérés simultanément à l'heure de jeu, une expulsion bâloise sévère à vingt minutes du terme et la réduction du score de Maxime Eschmann (86e), le retard, pour le FCTT, était bien trop conséquent pour être comblé.

Moutier victorieux

Football 2e ligue: les Prévôtois ont pris la mesure de la réserve d'Ajoie-Monterri, 3-1.

Le FC Moutier n'a pas fait le déplacement à Cornol pour rien. Contre la réserve d'Ajoie-Monterri, les hommes d'Armend Gashi l'ont emporté 3-1. Dans cette rencontre, ils ont pu compter sur un Abdoulaye Traore en grande forme. Alors que les visiteurs ont ouvert le score par Martim Osorio à la 15e, l'attaquant s'est fait l'auteur d'un doublé (36e, 53e) pour faire passer le score à 3-0. Les Ajoilots ont réduit le score à la 76e par l'intermédiaire d'Alexis Berberat.

Après ce succès, le pensionnaire de Chalière occupe la 6e place du groupe Jura-Seeland de 2e ligue. Lors de la prochaine journée, il accueillera les Bernois de Länggasse, dimanche à 15h. lpe

EN BREF

La Coupe pour Neuchâtel UC

Volleyball Déjà vainqueur en 2019 et 2023, le NUC a décroché sa troisième Coupe de Suisse féminine, samedi à Wintherthour. Comme l'an dernier, la formation de Lauren Bertolacci a pris la mesure de Lugano 3-0 (25-20 25-10 25-19). Chez les messieurs, Amriswil a gagné sa huitième finale, 3-1 contre Schönenwerd (25-20 25-22 17-25 25-17). Les Thurgoviens auront surtout fait la différence dans les deux premières manches, face à des Soleurois battus pour la 4e fois en... quatre finales. ats

Kyburz aux Jeux sur le marathon

Athlétisme Spécialiste de la course d'orientation, Matthias Kyburz pourra disputer les Jeux olympiques de Paris. L'Argovien de 34 ans a obtenu la limite sur le marathon avec un chrono de 2h07'44" à Paris justement. ats

Réduit à 10, le FC Erguël arrache à nouveau un point dans les arrêts de jeu

2e ligue inter Tout comme le week-end passé, la formation imérienne a créé l'égalité dans les derniers instants, ce dimanche à Ueberstorf.

Thomas Füg
Ueberstorf

Le speaker venait d'annoncer cinq minutes additionnelles au public fribourgeois. C'est à ce moment-là que Noé Juillerat, fraîchement entré en jeu, a délivré ses coéquipiers d'une frappe croisée.

Eux qui, malgré l'expulsion de leur capitaine, n'ont jamais

cessé d'y croire et ont dominé leur adversaire durant la majorité de la rencontre. Pourtant, la troupe d'Alain Villard pouvait prétendre à mieux. «On était meilleur que l'adversaire. Je pense qu'on l'a dominé durant les deux tiers du match. Malheureusement, on a eu beaucoup de malchance», regrette l'entraîneur.

Le piège du FC Ueberstorf

Comme à son habitude, la formation singinoise a laissé la possession à son adversaire, ne procédant que par contre-attaque. L'offensive de Erguël a bien essayé d'en profiter, et n'est pas passée loin d'ouvrir la marque à de nombreuses reprises. En l'espace de neuf minutes, elle a

touché deux fois les montants de la cage adverse. Une première fois par Eliot Halimi, qui venait de botter un coup franc, puis par Scott Mbemba, à la suite d'une reprise de la tête. Toutefois, comme pour punir les Imériens de ne pas avoir profité de ces occasions, ce sont les joueurs locaux qui ont marqué les premiers.

En effet, Joel Jungo s'est chargé de transformer un penalty provoqué par Loïc Schmid à la 38e. Sans surprise, Ueberstorf s'est davantage cantonné en défense, rendant un retour des visiteurs compliqué. Pour ne rien arranger, le capitaine Hugo Doutaz s'est vu expulsé à la 65e, après avoir été sévèrement avertis une

deuxième fois pour une simulation. Le piège se refermait.

Loin de baisser les bras, le FC Erguël a mis les bouchées doubles pour revenir au score. Sa domination a été longtemps stérile, mais Luca Werren, le portier singinois, a fini par céder face à l'insistance des protégés d'Alain Villard et la fraîcheur de Noé Juillerat. «J'ai une équipe vraiment courageuse qui s'est battue à fond jusqu'au bout. Je suis très fier de ce qu'elle fait. On n'est pas encore mort, on va continuer de se battre et si on continue de jouer comme ça, on va finir par être récompensé, ce n'est pas possible autrement», déclare l'entraîneur imérien.

Ueberstorf - Erguël 1-1 (1-0)

Sportanlage: 480 spectateurs.

Arbitre: Rothen.

Buts: 38e Jungo 1-0. 91e Juillerat 1-1. Ueberstorf: Werren; Dick, Bürgy, Spicher, Fabrice Sauterel; Jungo (62e Aegerter), Burla (79e Hunziger), Schumacher (50e Schaller), Schafer (46e Nico Sauterel); Zesiger (72e Murri); Siffert.

Erguël: Fetahu; Mamona, Mbassi, Schmid (76e Bettouche), Tschan (87e Lifart); Doutaz; Halimi (57e Biferi), Nzombo (87e Juillerat); Nsita, Pepe (57e Essomba), Mbemba.

Notes: Ueberstorf sans Boillat, Schultheiss,

Illario Schmutz, Geissbühler, Hagi, Läderach, Rytz, Jano Schmutz ni Willa (raisons non précisées). Erguël sans Salvador (en vacances), Drndar, Ljoki (suspendus), Casagrande, Illiev, Beutler, Marques, Duric (2e équipe), Nkusu ni Yadjia (blessés). Avertissement à Schumacher (23e, jeu dur), Doutaz (25e, jeu dur), Nzombo (48e, jeu dur), Bürgy (56e, jeu dur), Murri (94e, jeu dur). Expulsion de Doutaz (65e, deuxième carton jaune). Tir sur le poteau de Halimi (25e) et de Mbemba (34e). Coups de coin: 3-10 (3-4).

Quinzième et avant-dernier avec 15 points, Erguël a rendez-vous mercredi (20h15 à Saint-Imier) avec Tavannes/Tramelan, 14e avec 19 points, pour un derby important dans la lutte

contre la relégation. «On se réjouit! À la maison, on est encore plus coriace, donc avec l'état d'esprit et la volonté qu'on montre, je pense qu'on sera bon pour faire trois points!»